



Antrag

der Fraktion der CDU

Sicherung der Existenz der Verbraucherberatung

Der Landtag wolle beschließen:

Die effektive Verbraucherberatung ist in Zeiten zunehmender Globalisierung und weiter deregulierter Märkte einschließlich eines liberalisierten Wettbewerbsrechts das notwendige Pendant zur Sicherung einer möglichst großen Urteilsfähigkeit der Verbraucher. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, auch in Zukunft die Existenzfähigkeit der Verbraucherberatung in Schleswig-Holstein zu gewährleisten. Er würdigt ausdrücklich die Anstrengungen, welche die Verbraucherzentrale Schleswig-Holstein e. V. unternommen hat, um bei geringerer Mittelausstattung durch Land und Bund schon seit 1997 gleichwohl eine möglichst umfassende und flächendeckende Verbraucherberatung sicherzustellen.

Dr. Graf Kerksenbrock
und Fraktion